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基金公司需要行研吗-如何成为基金公司行业研究员-
股识吧

一、请教：进入证券公司、基金公司做行业研究员的条件

展开全部可以申请，另外还要看你的行业知识和经验。
比如：学历、毕业的学校、专业、从事的专业经验什么的。
比如你对航空行业了解得很深入，既能宏观把握行业的发展方向，又能了解各家公
司的情况，把握事件各家公司产生的影响程度，最好能数量化分析等等

二、四大咨询和基金行研方向选哪个？

楼主很优秀哦，这两个机会都不错。
但如果是我，可能更倾向于基金公司。
总体而言四大的咨询现在薪水已经不怎么样啦，工作强度却有增无减，而且由于工
作关系，基本上都是做一个项目几个月又换项目，始终在跳跃，行业涉及面非常广
，需要你有很强的学习能力，由此的沉淀多寡不好说。
升职这东西也是因人而异的，不见得你就能一路顺风顺水。
况且升到经理，工资也不一定高到哪里去，合伙人的话另说啦，哈哈。
而基金公司相对而言工作的连贯性比较强，未来可走的路也比较广，除了公募的基
金经理、投资总监、副总老总等等前景外，还可以到私募、投行等。
中国的金融业是在不断规范中成长的，会有很多机会。
基金公司所谓的末位淘汰制对楼主这么优秀的人才来说不是什么压力吧？当然了，
也有很多人将四大作为跳板，不排除你在四大体验完后再跳到基金公司。

三、如何成为基金公司行业研究员

基金公司的门槛都比较高，好的基金公司在这一职位对学历的要求是名校研究生以
上学历，个别要求甚至是博士学历，全部要求都是研究生以上的学历，同时还要持
有基金从业资格证，有过相关工作经验，只有达到这些硬性要求之后才有可能成为
基金公司行业研究员。
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四、求教，基金公司行业研究员与券商行业研究员在各方面的区
别?哪个更适合应届生？-

券商的研究员，研究报告将来还是要卖给基金公司的，所以基金公司是买方。
相对而言，基金公司的研究报告直接供决策，基金更好一些（个人意见）

五、基金行研的门槛高还是VC分析师的门槛高？

这个不好这么对比的，不同的公司对于人员的要求不一样的，而且这2个行业虽有
相似之处，但还是有本质区别的。
行业研究的重点不一样。
不过对于人员的基本要求有些是共通的。
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